

SORTEO DE UNA VISITA ESPECIAL A LA VILLA ROMANA DE LA LOMA

DEL REGALO EN URRÉA DE GAÉN

Entre los compradores de estos productos se efectuará un sorteo cuyo premio consiste en:
· Visita a la villa romana acompañados por los arqueólogos responsables de la investigación.
· Fecha: 30 de noviembre de 2013. Salida: 11:30 horas.
· Número de premios: 8 premios, cada uno para 2 personas.
· La visita incluye: viaje en autobús desde Teruel a Urréa de Baén. Visita al yacimiento romano.
Comida inspirada en la gastronomía romana.

Alemanás, otro premio (también válido para dos personas) se sorteará entre quienes comparten esta noticia publicada en el facebook de PLACES

De acuerdo con la Ley de Servicios de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico aprobada por el Parlamento español y de la vigente Ley Orgánica 15/13/2/1999 de Protección de Datos española, los datos vertidos en este formulario no serán incluidos en ninguna base de datos y serán borrados una vez finalizado el sorteo.

Nombre y apellidos:

Teléfono de contacto:

E-mail de contacto:

Panis candidus



En Roma se elaboraba una gran cantidad de tipos de pan, desde el más tosco (*panis fulferus*) a los panes específicos para determinados platos (*ostearius*, para servir con ostras), pasando por el pan utilizado, y fabricado, por los soldados de las legiones (*panis militaris*). El *panis candidus* o *mundus*, era un pan blanco, con harina de trigo muy seleccionada, propio de las clases altas.

Sogueado



Acus



Las agujas de gran tamaño, dedicadas a coser sacos o telas gruesas, se utilizan en la mayor parte de las etapas históricas reflejadas en el Museo, desde la Prehistoria (fabricadas inicialmente en hueso), hasta la Edad Contemporánea. Son muy abundantes durante la etapa ibérica y romana, en hueso, bronce y hierro.

Januquiá



La fiesta judía de Januka o fiesta de las luces (Hannukah חנוכה) conmemora la purificación del templo de Jerusalén tras la expulsión del ejército de Antíoco IV Epifanes, en el siglo II a. de C. La tradición dice que la llama de la lámpara sagrada, a pesar de tener aceite sólo para un día, ardió durante los ocho días que duraron las ceremonias de purificación. Por esta razón, todos los años, durante ocho días desde el 25 del mes judío de Kislev (entre noviembre y diciembre del calendario cristiano), en los hogares se encienden lámparas tomando el fuego de la lámpara principal. En la ciudad de Teruel, se han encontrado januquiás en varias excavaciones arqueológicas.

18-24 noviembre 2013

Panis et museum

